

El CIPE continúa promoviendo las vocaciones emprendedoras

El Centro de Información y Promoción del Empleo (CIPE) de la Universidad de Castilla-La Mancha ha celebrado un taller de autoempleo en el Campus de Ciudad Real con el objetivo de promover las vocación emprendedora entre los estudiantes y los titulados. La iniciativa -encontrada en el Aula Permanente de Empleo del CIPE- incluyó referencias a los conceptos de emprendedor, creatividad, innovación y éxito; la idea de empresa, la elaboración de un plan de empresa y los trámites necesarios para su puesta en marcha.

El Aula de Empleo constituye un programa formativo del Centro de Información y Promoción del Empleo, dependiente del Vicerrectorado de Estudiantes, dirigido principalmente a los alumnos de los últimos cursos y a los recién titulados con el objetivo de ayudarles en el camino de su inserción laboral.

La UCLM acerca a la Secundaria el espíritu de Bolonia

Alrededor de cien orientadores y equipos directivos de los centros de Enseñanza Secundaria de la provincia de Toledo han mantenido un encuentro con técnicos de los vicerrectorados de Estudiantes y de Docencia y Ordenación Académica de la UCLM para conocer la nueva normativa académica en relación con el espacio Europeo de Educación Superior (EEES). Esta iniciativa responde a la campaña de divulgación sobre el Espacio Europeo de Educación Superior que está desarrollando la Universidad de Castilla-La Mancha en respuesta a la demanda de la opinión pública.



Todas las claves para acceder al empleo público

El Centro de Información y Promoción del Empleo (CIPE) y el Vicerrectorado de Estudiantes de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) han desarrollado durante el mes de marzo en todos los campus de la institución una campaña de información sobre oposiciones con el objetivo de informar a los estudiantes universitarios y a los titulados sobre las claves del acceso al empleo público. La iniciativa se ha materializado en charlas sobre el contenido de la oferta de empleo público y la metodología más adecuada para escoger y preparar las pruebas.

Los alumnos aprenden a evaluar situaciones de riesgo laboral

La Facultad de Ciencias Sociales de Cuenca ha celebrado la V edición del curso semi-presencial Fórmate en Prevención, dedicado en esta ocasión a las funciones del nivel básico en prevención de riesgos laborales. Este programa, dirigido por los profesores de la UCLM Amparo Merino Segovia, José Javier Miranzo Díez y Jesús Molinero Ferrer, ha servido para que los alumnos aprendan a evaluar situaciones de riesgo en el ámbito laboral.

ESTUDIANTES



La Universidad de Castilla-La Mancha presenta su oferta en AULA

La Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) ha participado en la última edición de AULA, el Salón Internacional del Estudiante y la Oferta Educativa, que se ha

celebrado en Madrid y por el que pasaron más de 130.000 visitantes. La presencia de la UCLM en esta feria responde a la campaña de difusión emprendida por la institución

académica y que también ha incluido su participación en las ferias de Valencia, Alicante y Murcia -dentro de la iniciativa Unitour-, así como en Lorca (Murcia) y en

el Salón de la Educación de Valdepeñas (Ciudad Real). Durante el presente mes de abril, la UCLM asistirá al Salón del Estudiante de Lucena (Córdoba).